

Año 2008 Núm. 13

Un cambio inteligente: Alberto Ruiz Gallardón, sale de las listas y Maríasol Casado, alcaldesa de Alpedrete, entra

Una vez más estamos convocados a las urnas, esta vez para elegir a nuestros representantes en el Congreso y en el Senado. Salimos de una campaña electoral y nos metemos en otra. Esto es lo que tiene la democracia.

En esta ocasión tenemos en la lista del Partido Popular al Congreso de los Diputados a nuestra Alcaldesa, Marisol Casado. Lo primero que se nos vino a la cabeza fue, ¿Tan mal está e1 el PP para incluirla en la lista? ¿No tienen en este partido gente mas preparada?

Pues parece que no. Esto es lo que hay.

Es evidente que el PP ha optado por confeccionar una lista muy conservadora, muy del gusto de la derecha más rancia y no hay mejor prueba de ello que la inclusión de una persona que no cree en la participación ciudadana, que no soporta a los que piensan diferente, que defiende la privatización de los servicios públicos, que tiene la crispación como herramienta de trabajo y que se acopla de maravilla al guión dictado desde Génova, incluido la devoción a la Conferencia Episcopal o deberíamos decir Inquisitorial.



No ha sido una equivocación su inclusión en las listas. Este es el perfil de político que quiere el Partido Popular, y si no que se lo pregunten a Alberto Ruiz Gallardón, que ha visto como él no ha sido incluido en las listas de candidatos al Parlamento y sí alguien tan significado en el partido y en la política española como Marisol Casado. Mal anda el PP.

Felicitamos al Sr. Rajoy por esta "magnífica decisión", y nos mostramos de acuerdo con él cuando dice, refiriéndose a la confección de la lista por Madrid que, "esta vez nos hemos superado". Y que lo diga.

No es que el Partido Popular se haya escorado a la derecha más conservadora y retrograda, es que no ha salido de ese pozo ni sabe como hacerlo.

No podemos permitirnos el lujo de quedarnos en casa el día 9 de Marzo, tenemos que ir a votar, y votar una opción de izquierdas como la nuestra, una izquierda sin complejos que no retira la mirada ante la cotidianeidad que no nos gusta y que asume el reto de convertir en una narración coherente y articulada los problemas que nos afectan del día a día.

Necesitamos que el 9 de Marzo la ciudadanía dé un toque de atención a esa política del PP tan nefasta que pretende arrastrarnos a todos a ese oscuro pozo y sin salida, que es la política que defiende y por desgracia pone en práctica Esperanza Aguirre en nuestra Comunidad Autónoma y que Marisol Casado traslada al pie de la letra a nuestro municipio.

Stuart Linares Gill Portavoz del Grupo Municipal IU-LV de Alpedrete

Nuevo varapalo de la justicia a la alcaldesa María Casado

El juez ha dictado sentencia contra la alcaldesa de Alpedrete María Casado, al considerar improcedente el despido arbitrario de tres trabajadoras de la Escuela Infantil, a las que tendrá que pagar el tiempo que han estado sin trabajar y readmitirlas en sus respectivos puestos de trabajo. Imaginamos la bilis que la susodicha tiene que estar tragando al ver como, de nuevo, la justicia la pone en su sitio, desautorizando sus actuaciones contra los trabajadores del Ayuntamiento.

Así es como el Partido Popular y sus candidatos, "se preocupan de las personas", "y de los problemas reales de los currantes", qué gran mentira, así es como pretenden engañar

a la buena gente que les escuaha. Los "currantes" nada les importa ya que, como ocurre en Alpedrete, están pendiente de un capricho privatizador para quedarse sin empleo. La hipocresía que derrochan esta pleyade del PP es de tal calibre, que no se entiende como personajes semejantes puedan tener la oportunidad de dirigir el destino de un pueblo como Alpedrete y mucho menos de un país como España.

Naturalmente, las costas de los juicios y los gastos que conllevan las sentencias en contra del Ayuntamiento, no saldrán del bolsillo la señora alcaldesa, auténtica culpable, sino del dinero de los impuestos de todos los contribuyentes.

Sumario

Página. 2

- 25 puntos par trazar una línea roja y verde

Página. 3

- · 25 puntos para trazar una línea roja y verde - Homenaje a Guillermo Elvira, luchador por
- la democracia, la libertad y la solidaridad

- Reflexiones sobre el reciclaje en Alpedrete
- La fábula del estulto bufón

Conecta con nosotros, te vas a enterar: www.iualpedrete.org

Envíanos tus comentarios: iualpedrete@hotmail.com

La Cantera

Boletín informativo de Izquierda Unida de Alpedrete. Año 2008 Núm. 13 www.iualpedrete.org



25 puntos para trazar una línea roja y verde

1. Ampliar la Democracia.

 Reforma de la Ley Electoral. Por una ley justa que garantice la representatividad y proporcionalidad de los resultados electorales.

2. Vivir en paz con nuestro planeta

- Plan urgente contra el cambio climático.
- Ley de Ăhorro y Eficiencia Energética.
- Cierre de las centrales nucleares (Plan en 25 años empezando por Garoña)
- Nueva cultura del agua

3. Estado Social Participativo

 Ley de Democracia Participativa y fortalecimiento del movimiento asociativo.

4. Regeneración democrática.

- Pacto contra la corrupción.
- Mecanismos de control para garantizar el comportamiento ético de los cargos públicos.
- Reforma del sistema de elección de los órganos constitucionales e institucionales del Estado (CGPJ, Tribunal Constitucional, Consejo Seguridad Nuclear, etc.)

5. Plan urgente contra la precariedad laboral.

- Reforma del Estatuto de los Trabajadores.
- Empleo de calidad, trabajo estable y a tiempo completo.
- Tipificación como delito del incumplimiento sistemático y flagrante de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales.
- Derecho subjetivo, universal y exigible por ley a una vivienda digna tras establecer un calendario de aplicación.

Plan de medidas para la convergencia social con la Unión Europea.

- Gasto anual de, al menos, un punto más del PIB durante la próxima Legislatura.
- Ley de Convergencia Social y Carta de los Derechos Sociales (2 legislaturas).
- 8. Pensión contributiva mínima de 900 euros, Pensión no contributiva equiparada al salario mínimo interprofesional.

9. Defensa de la Escuela Pública y laica de calidad.

- Plazas públicas de 0-3 años.
- Educación obligatoria hasta los 18 años. Prioridad a la Formación Profesional.
- Moratoria de los conciertos educativos.
- Estabilidad laboral para el profesorado interino.

Un 2% del PIB para I+D+I y contrato laboral para los becarios de investigación.

11. Ley General de Sanidad.

- Dirección política y participación en salud.
- Ley de Plazos ya para la interrupción voluntaria del embarazo.

13. Regulación de la eutanasia.

14. Defensa de los Servicios Públicos.

- No más privatizaciones ni desregulaciones.
- Gestión pública de los servicios públicos y regulación más estricta de la contratación pública para evitar la corrupción.

15. Anulación global de los juicios del franquismo.

• Instituto de la Memoria Histórica.

Si deseas recibir esta publicación vía Internet envíanos un correo electrónico a: iualpedrete@hotmail.com

La Cantera

Boletín informativo de Izquierda Unida de Alpedrete. Año 2008 Núm.13 www.iualpedrete.org

16. Fiscalidad justa y progresiva.

- Reforma del IRPF para redistribuir la carga fiscal sobre quienes más ganan.
- Créación de un Impuesto sobre las Grandes Fortunas a partir de ingresos superiores a 100.000 euros al año.
- 17. Rebaja del IVA del 16% al 7% y del 7% al 4% para una lista consensuada de productos bá'e1sicos.

18. Estado Federal, Republicano, Solidario y Laico.

- Propuesta para someter a referéndum la forma política del Estado: Monarquía o República.
- Denuncia acuerdos con el Vaticano.
- Ley de Libertades Religiosas que consagre el principio de separación Iglesia-Estado.
- Reforma Federal del Senado.
- 19. Regulación del derecho a la apostasía.
- 20. Ley del Consejo de la Comunicación.
- Paz. Creación de un Cuerpo Civil para la Ayuda Humanitaria en el Exterior.
- 22. 0,7% del PIB para los Fondos de la Cooperación al Desarrollo

23. Plenos derechos en la política de inmigración.

- Nueva Ley de Extranjería.
- Estrategia de permeabilidad inteligente y cooperación con los países de origen.
- Plan estratégico de integración de los inmigrantes para una convivencia ordenada de mutuo respeto y con sujeción a derechos y obligaciones.

24. Opciones diversas, igualdad de derechos.

- Ley de Parejas de Hecho que regule las relaciones afectivosexuales distintas al matrimonio.
- Ley integral contra la discriminación por motivos de orientación sexual y de identidad de género.
- Lucha contra la violencia de género y la exclusión social de la mujer.

25. Democracia también en el Ejército.

- Derecho de asociación para los militares.
- Desmilitarización de la Guardia Civil.
- Supresión de la Justicia Militar.
- Conversión de las bases de Rota y Morón en bases civiles como lanzadera para la prevención de conflictos.

25 puntos para trazar una línea roja y verde



Homenaje a Guillermo Elvira, un luchador incansable en favor de la democracia, la libertad y la solidaridad



El pasado 10 de Febrero el Grupo Municipal IU – LV, con el apoyo de varias organizaciones de la sierra, organizó un acto homenaje a Guillermo Elvira, fundador de la JSU en Alpedrete al que acudieron mas de cien personas.

Guillermo Elvira fue fundador de la JSU en nuestro municipio en 1936 y ayudó a las tropas republicanas a luchar contra el ejercito fascista. Cuando los sublevados llegaron a Madrid, fue detenido en su propia casa y estuvo preso "por rebelión militar" en varias cárceles (como el convento de las Carmelitas en El Escorial) donde vivió la crudeza de las cárceles franquistas.

De vuelta a Alpedrete, mientras unos "vivián holgadamente" y otros se enriquecían como consecuencia de su apoyo al franquismo, Guillermo Elvira sufrió la represión que se daba contra las familias y personas que habían defendido la legitimidad republicana, pero él nunca dejó de luchar contra la dictadura junto al PCE. Actualmente milita en la Asamblea de Izquierda Unida demostrando que es un verdadero ejemplo de coherencia política y de militancia.

En el acto intervinieron Fernando Jiménez, Concejal del Grupo Municipal IU – LV en Alpedrete, que destacó la vida de lucha del compañero Guillermo, recordó las formas de represión que se daban en Alpedrete y que actualmente las instituciones quieren olvidar y la lucha democrática de personas como Guillermo Elvira.

Ricardo Terrón, Concejal de IU en Collado Villalba y militante de la UJCE, alabó la forma de lucha de la JSU y su compromiso por la solidaridad, libertad y democracia.

También intervinieron Javier Ruiz, responsable de Memoria Histórica del PCE y Javier Ruiz, Presidente del Foro por la Memoria, y finalmente Carmen Rodríguez, otra fundadora de la JSU, que destacó la presencia de la juventud en la lucha actual de la izquierda.

Guillermo tienes toda nuestro cariño. pero sobre todo, nuestra admiración y respeto.

La Cantera

Boletín informativo de Izquierda Unida de Alpedrete. Año 2008 Núm. 13 www.iualpedrete.org

Reflexiones sobre el reciclaje en Alpedrete



El otro día escuchaba un spot radial del ayuntamiento de Alpedrete, instando a los ciudadanos a colaborar en las campañas de reciclaje metiendo los recipientes de plástico en el contenedor amarillo, papel en el azul y cristal en el apropiado. Precisamente en estos últimos días he podido escuchar varios comentarios sobre la falta de atención que presta esta corporación a este asunto: que si todos los contenedores de papel están a rebosar, que si hay pocos de vidrio y mal situados o la lenta reposición de todos ellos cuando se estropean y quedan inservibles para los camiones de recogida. Pues bien, aunque en mi zona de residencia esta situación es el día a día desde hace años, me puse a recorrer las calles del resto del pueblo y pude constatar que casi todos los contenedores de papel estaban llenos siendo imposible introducir mas residuos, lo mismo pasa con los de plásticos, rebosando de bolsas, la gente que se preocupa por recoger los envases en sus casas y meterlos en bolsas a parte se ven obligados a dejarlos en los contenedores de orgánicos, los de vidrio están muy

mal situados y los cambian de lugar con frecuencia, muchas veces porque molestan para que aparquen algunos coches (me imagino de quien serán!!!). Bueno, todo esto causa evidentemente malestar en aquellos vecinos concienciados con el medio ambiente, que afortunadamente son muchos, y a aquellos que están indecisos acaban por no reciclar, porque no se lo ponen fácil y desisten; la concienciación medioambiental no es una prioridad para los gobiernos conservadores, eso ya lo sabémos, pero estamos ante una cuestión esencial incluso para nuestra supervivencia como especie, es una evidencia cada vez mas aceptada y es obligación de las administraciones cooperar en estos asuntos, sin demagogias y con el máximo esfuerzo para devolver la sostenibilidad a un sistema de consumo que no podrá durar mucho. Invito a los señores y señoras concejales populares de este municipio a reflexionar junto el pueblo en estas cuestiones y hagan algo mas que radiar mensajitos, la verdad está en la calle y la gente no puede reciclar sin su ayuda, mójense y tómense esta cuestión en

La fábula del estulto bufón

Creyó el bufón de la corte que por estar cerca del "señor", era un poderoso e influyente caballero ya que recibía de éste ciertos favores y privilegios. El muy pedante, trataba a las personas con despóticas y groseras formas, creyendo que allí donde habitaba era el "dueño y señor" de todos, al igual que su "señor", en la corte, lo era de él.

Disfrutaba haciendo ver a los demás lo importante que era y presumía como un engreído pavo real ante cualquier circunstancia en la que tenía oportunidad de hacerlo, sin recato ni prudencia, creyendo que su mísero estatus iba a durar toda la vida.

Pero mira por donde, sus payasadas dejaron de ser graciosas, dejó de ser útil y el "señor de la corte" contrató a otro bufón y él dejó de recibir favores y de obtener privilegios, sus días dorados habían tocado a su fin. Aunque había amasado una pequeña fortuna, el ignorante bufón, al perder su mezquino poder, se vió ignorado y rechazado por quienes habían tenido que sufrir sus injustos atropellos.

Ahora, solo y rechazado, se retorcía de rencor hacia todos y su orgullo herido le hacía parecer el más infeliz de los mortales.

De lo que se deduce que nunca debemos olvidar nuestra procedencia y de las obligaciones que con nuestros iguales tenemos contraídas porque, de hacerlo así, obtendremos la debida recompensa y el verdadero reconocimiento de nuestros semejantes.



Concurso fotográfico "Alpedrete Impresentable"

El Grupo Municipal Izquierda Unida - Los Verdes convoca el primer concurso fotográfico "Alpedrete Impresentable".

En él podrán participar todas aquellas personas que lo deseen, enviando por E-mail: iualpedrete@hotmail.com sus fotos. Estas deben reflejar todo aquello que, a juicio del autor, es "impresentable" para cualquier pueblo o ciudad, imágenes que demuestren mala conservación y desperfectos del patrimonio municipal, la suciedad y falta de limpieza, barreras arquitectónicas, vertidos en zonas verdes, situaciones de agravio comparativo entre zonas del pueblo, etc. todo aquello que a criterio del artísta sea posible mejorar. Todas las imágenes recibidas serán entregadas al Gobierno Municipal para su conocimiento y adopción de las soluciones oportunas.

Las tres imágenes que, a juicio del Grupo Municipal Izquierda Unida - Los Verdes de Alpedrete, sean seleccionadas, recibirán tres regalos testimoniales. Las bases generales podréis encontrarlas en Internet: www.iualpedrete.org